



HTC hat 80% Umsatzsteigerung // US-Marktführerschaft vor Samsung und Apple im Q3/2011

HTC hat 80% Umsatzsteigerung // US-Marktführerschaft vor Samsung und Apple im Q3/2011

Das Unternehmen konnte seinen Umsatz im dritten Quartal des Geschäftsjahres um knapp 80 Prozent auf 135,8 Milliarden Taiwan-Dollar (3,24 Milliarden Euro) gegenüber dem Vorjahr steigern. Dieser Umsatzzuwachs war für das Unternehmen schon abzusehen, da HTC weiter auf der Android-Erfolgswelle mit schwimmt. Der Nettogewinn stieg somit um 68 Prozent auf 18,68 Milliarden NTD (440 Millionen Euro). HTC konnte in allen Belangen zulegen. Allein im vergangenen Vierteljahr lieferte HTC 13,2 Millionen Smartphones aus. Verglichen zum dritten Quartal des Vorjahres, sind das 93 Prozent mehr. Auch für das nächste Quartal äußert das Unternehmen schon eine Prognose. Es sollen 12 bis 13 Millionen Smartphones verkauft werden, das würde eine Steigerung von bis zu 42 Prozent bedeuten. Vor diesem Hintergrund erwartet HTC eine Umsatzsteigerung von 20 bis 30 Prozent auf 125 Milliarden bis 135 Milliarden NTD.

Und auch die aktuellste sollte nicht überraschen, denn wie "aus dem Nichts?" hat HTC auf dem US-Markt die Spitze übernommen. Im dritten Quartal konnte HTC mit 5,7 Millionen verkauften Smartphones an allen anderen großen Namen der Industrie vorbeiziehen. Ihnen gehört nun ein Viertel des Markts. Mit 4,9 Millionen verkauften Smartphones belegt Samsung den zweiten Platz, Apple konnte sich mit 4,6 Millionen verkauften Geräten den dritten Platz sichern und zu guter Letzt musste RIM einen Marktanteilrückgang von 58% einstecken.

Ob sich HTC auch global durchsetzen kann bzw. einen Platz in den TOP 3 nachhaltig ergattern und behalten kann, ist noch abzuwarten. Die veröffentlichten Kennzahlen deuten aber einen soliden Zuwachs an.

Zusammengefasst kann man sagen, dass Samsung und HTC im Q3/2011 extrem von der Tatsache profitieren konnten, dass die Platzhirsche Apple und Nokia das Momentum verschlafen hatten. Im Q4/2011 werden die Karten wieder neu gemischt, denn sowohl Apple als auch Nokia haben mit Neuerscheinungen wie iPhone 4S und Nokia Lumia 800 nachgezogen.

Bei FLIP4NEW (www.flip4new.de) kann man für seine älteren HTC-Handys einfach und sicher verkaufen und das ohne lange Wartezeiten auf Käufer.

Pressekontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

Firmenkontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

FLIP4NEW ist der führende Anbieter im Bereich Re-Commerce.